



します。

この法案は開発庁法の裏表のようなものでございますが、これがなければ開発庁の行政計画もできないのでござりますから、よくわかるのですけれども、一体今回政府の考へておられる公庫法案でございますが、これは北海道の公庫法典でございますが、これは北海道の人から言わせると、二重監督を受ける行政の繁雑になるようなことを言われておるのでございますが、そういう点については十分考へておられるのでございますか。たとえば、この法案によつて北海道庁が監督する。また一面、上級機関あるいは関係機関から直接またその業界に監督を受けるというようなことになるということを聞いておるのでございますが、かようなことがないでございます。そういう点についてこの際お答えを願つておきたいと思います。

○政府委員(田上辰雄君) お尋ねのお

言葉の中に、北海道庁で監督するので

はないか、こういうふうなお言葉がございましたので、ちょっとと二重監督を受けるのではないかという御趣旨を

受けたのでありますよ

うに、北海道における産業の振興開発

を促進するということで、たびたび申

し上げましたように、今後北海道開発

のために計画されますが、この公庫は、第一條にありますよ

うなことがないかということを憂慮す

が監督をいたすのでございまして、主

務大臣は、総理大臣と、金融の関係で

大蔵大臣が主務大臣に指定をされてお

るでございます。この総理大臣と申

すのは、当然北海道開発庁長官と委任

を受けまして監督をいたすのでありま

すのは、自然北海道開発庁長官と大蔵大臣との間には十分連絡をとりまして、同一

方針でこの公庫の監督をいたしてい

く所存でございます。従いまして、監

督はこれらの二省、北海道開発庁と大

蔵省の間で十分連絡をとりつつ監督を

続けていくのでございまして、そのほ

う

です。

かどうかということを聞くのです。そ

う

です。

か

う

です。

るのデマが飛んでおりますからね、たとえばそういうデマが本物でなければいいが、このごろはあやしいことばかりたくさんあるのでござりますから、それで新発足する公庫も開発庁もそういうようなことが起ると問題なんですが、工場を幾つも作らせるというこのやり方は、これはどうかと思うのですよ。バランスをとるといえども、原料面積が現在の工場設備で消化し得るばかりでなく、余裕があるのにかかわらず、工場を幾つも作らせるというこのやり方は、これはどうかと思うのですよ。こういふ点について十分なる御留意を願つて、あやまちなきを期してもらいたい。こういう意見なんです。それにについて……。

○説明員(桑原幸信君) まことにお説の通りでございまして、北海道の開発上、テンサイ糖の振興は、単に工場の誘致ということよりも、北海道の農業政策の上からいってなくてからざるものがありますから、開発庁といたしましては、テンサイ糖の振興とあわせて

○野溝勝君 最後に一つ開発庁の次長にお聞きしておくございますが、いろいろと計画されてることはけつこうで、これを見ると、なかなか大規模な計画でございますが、これともちらん資金関係とは関係があるのでござりますから、この際に一つ聞いておきます。私、北海道へ何回も産業観察に参りました。特に太平洋岸の開発でございますが、どうしても北海道の開発には港の開発ということが絶対必要だと思います。私は昭和二十三年政府に御厄介になつておるとき、ちょうど

○政府委員(田上辰雄君) 北海道の太平洋岸の港につきまして、その開発の必要はお話を通りだと思ひます。たゞいまの御意見十分尊重いたしまして、これは予算の制約もござりますから、

